

## La intendenta Núñez anuncia la inminente firma del decreto con Hif Global

General



Publicada el: 04/03/25	Visitas: 66
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 56	Puntaje: 4.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/la-intendenta-nunez-anuncia-la-inminente-firma-del-decreto-con-hif-global\\_19525.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/la-intendenta-nunez-anuncia-la-inminente-firma-del-decreto-con-hif-global_19525.php)



*General*

*La intendenta Núñez anuncia la inminente firma del decreto con Hif Global*

**La intendenta Núñez revela que está a punto de firmar un importante decreto con HIF Global.**

**Proyecto de Decreto Departamental para Recategorización de Padrones**

La intendente Nancy Núñez tiene en su escritorio el proyecto de decreto departamental aprobado por la Junta Departamental, que autoriza la recategorización de los padrones destinados a la planta de e-Combustibles de HIF Global.

Núñez afirmó a **EL TELEGRAFO** que, antes de la votación en la Junta Departamental, mantuvo una reunión con el geólogo Martín Appratto, el ingeniero Horacio Mársico y la ingeniera agrimensora Carina del Palacio, quien se desempeña como directora de Ordenamiento Territorial.

Durante este encuentro, la intendente recibió información sobre el proceso de recategorización de suelos, así como los argumentos a favor y en contra de la instalación de esta industria.

Más tarde, Núñez tuvo la oportunidad de reunirse con Víctor Turpaud, gerente regional de HIF Latam, Martín Bremermann, CEO de HIF Uruguay, y Pablo Montes Goitia, responsable de Comunidades y Ambiente de la misma empresa.

Fuente: El Telegrafo

## Imágenes



*La intendenta nunez anuncia la inminente firma del decreto con hif global*

## Tags

*escritorio, proyecto, padrones, intendenta, destinados, telegrafo, importante, intendente, decreto, departamental, autoriza, aprobado*

## Noticias relacionadas

**4.2 \*** *Hif Global lanza innovador proyecto de e-Combustibles en Brasil*

**4.3 \*** Nuevo decreto de recategorización de padrones para el proyecto Hif responde a las necesidades del gobierno y del sector empresarial en Colón

**4.8 \*** Junta evalúa la aprobación final de la planta de Hif; plenario se reúne con ejecutivos de la empresa

**5.0 \*** Global Gamers transforma el panorama de los eSports y brinda respaldo invaluable a los jugadores

**3.5 \*** Ambiente de Colón refuerza sus iniciativas en respuesta a la ubicación planificada para el Hif

**4.1 \*** La diputada Nancy Núñez tomará posesión como intendenta el próximo 10 de febrero

**4.8 \*** “El Poder Ejecutivo mantiene su postura y se pronuncia sobre la posibilidad de sumarse al proyecto de Hif en Paysandú”

**4.4 \*** Hif planea implementar una innovadora planta solar en el norte del departamento, con una capacidad de generación que superará los 1.160 Mw

**4.2 \*** Nancy Núñez asume la Intendencia con un firme compromiso: “Continuaremos con el trabajo realizado”

**3.9 \*** Nancy Núñez revela su alianza estratégica con Bertil Bentos para potenciar su gestión

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades

departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría

sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo